



## Cricket

publié le 22/03/2023

Depuis le début de l'année scolaire, des élèves de 4e participent régulièrement avec M. Payet à l'activité 'cricket' chaque mardi à la pause méridienne au Pas des Laquais. Le 14 mars dernier, ils ont eu la visite surprise de Pradeep Chalise, joueur, entraîneur et président du club de Cricket d'Aytré. Il leur a dispensé quelques conseils et techniques avant de les inviter le lundi 19 juin à participer à un tournoi au collège de Châtelailon-plage !

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**